



Los editores sostienen que el libro digital no sustituirá al papel a medio plazo

Efe

SALAMANCA- El presidente del Gremio de Editores de Castilla y León, Ricardo de Luis, aseguraba que «a medio plazo» el formato digital «no va a sustituir al papel al menos en el ámbito generalista» y que «durante mucho tiempo» van a «convivir ambos». De Luis hacía estas declaraciones al participar en las III Jornadas Profesionales e la Edición Digital que, con el objetivo de dar «una oportunidad de formación en los nuevos sistemas de producción digital al personal que trabaja en la producción editorial», se celebrarán hasta mañana jueves en la Universidad de Salamanca.

El presidente regional se ha mostrado convencido de que el formato digital y el papel van a convivir a pesar de que, en un principio, se pensaba que la evolución del primero «iba a ser muy fuerte y acelerada».

«Hemos visto que, tanto a nivel de ventas como de producción, se ha estancado esa tendencia», a lo que ha añadido que es consciente de que «ahora se compran menos libros» aunque las estadísticas concluyen que los índices de lectura aumentan y que las ventas descienden, a lo que achaca el problema de la «piratería», de la que ha dicho que «está haciendo mucho daño al sector editorial y al de la cultura».

En este sentido, ha aseverado que «no hay voluntad política de acabar con ello».